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[Text]

Believe me, before we got going I think we spent a fair amount 
of time trying to figure out how to have the two subcommittees 
working, and we eventually figured it out.

Mr. Simmons: Mr. Chairman, I have a question. Am I to 
understand—maybe the clerk can help us—that what we have 
done here this morning organizationally we have to do again 
come September?

The Chairman: I do not think so.
The Clerk: Mr. Chairman, for the second Monday after 

Labour Day, the selection committee of the House 
management committee is required to report a new list of 
members. In the past, occasionally the House, presumably by 
unanimous consent, has decided to waive this requirement. 
Whatever happens, it is not to say the committee would be 
completely reconstituted, but presumably changes can be made 
if required.

Mr. Simmons: My purpose in raising it, Mr. Chairman, 
is to reinforce what Brian has said, that given the limited 
time at our disposal before the House rises, as important as 
those housekeeping items are, the ones we do not need 
before September we should just put aside and we should get 
into some substantive issues. I have several that we would 
like to see raised on the fisheries side, not the least of which 
is that dockside monitoring issue. The legality of it needs to 
be looked into. Also, given that we have a new minister in 
fisheries, we should probably give him an early opportunity to 
come here and give an account of himself.

Mr. Bird: Mr. Chairman, I would like to speak just one 
more time. One of the interests I have in this committee is 
that the report of the forestry subcommittee and of this 
committee that went to the government in November has not 
yet been responded to. We have had a response from the 
minister, and we understand the nature of the delay. There is 
very vigorous discussion and consideration going on as to the 
merits of our report and what the government is prepared to do 
about it.
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I would like to let the committee know that I am 

interested in being available to serve you, if I can, in any 
helpful way in the pursuit of that report and its 
recommendations, which I think were very valuable. They 
were unanimous by the subcommittee and this committee 
and, so far as I know, were generally very acceptable to the 
Minister of Forestry. But we are now waiting for government 
to respond. This committee has given government a small 
period of grace beyond the due date. I know the minister is still 
working on that, so I would just want to offer my availability.

I understand from the new envelope arrangement that I 
have a position on the legislative committee in this envelope 
that would permit me to sit here as an observer or as a 
substitute or a member of a subcommittee, if that occurred.

[Translation]

Croyez-moi, avant de commencer à travailler, nous avons 
passé un certain temps à essayer de déterminer comment les 
deux sous-comités fonctionneraient, et nous sommes arrivés 
finalement à une solution satisfaisante.

M. Simmons: Monsieur le président, je voudrais poser une 
question. Dois-je comprendre que nous allons devoir répéter en 
septembre toutes les formalités d’organisation que nous avons 
accomplies ce matin? Le greffier pourrait peut-être nous 
éclairer à ce sujet.

Le président: Non, je ne le pense pas.
Le greffier: Monsieur le président, le comité de sélection 

du Comité de gestion de la Chambre est tenu de présenter la 
nouvelle liste des membres avant le deuxième lundi suivant la 
Fête du travail. Il est déjà arrivé que la Chambre, 
probablement par consentement unanime, ait décidé de lever 
cette exigence. Quoi qu’il en soit, cela ne veut pas dire que le 
comité serait complètement reconstitué, mais il serait probable
ment possible d’y apporter des changements au besoin.

M. Simmons: Si je soulève cette question, monsieur le 
président, c’est pour en revenir à ce que Brian a dit, à savoir 
que, comme nous n’avons pas beaucoup de temps avant que 
la Chambre ajourne ses travaux, nous pourrions peut-être 
mettre de côté les questions de régie interne que nous 
n’avons pas besoin de régler avant septembre, aussi 
importantes soient-elles, et passer dès maintenant aux 
questions de fond. Il y a certaines questions que j’aimerais 
voir le comité étudier dans le domaine des pêches, notamment 
le problème de la surveillance à quai. Il faudrait étudier la 
légalité de cette activité. En outre, comme nous avons un 
nouveau ministre des Pêches, nous devrions probablement lui 
donner l’occasion de venir nous rencontrer bientôt pour lui 
permettre de se faire connaître.

M. Bird: Monsieur le président, je voudrais faire encore 
une autre observation. Un des éléments qui m’intéresse tout 
particulièrement, c’est que le gouvernement n’a pas encore 
répondu au rapport du sous-comité des forêts et de notre 
comité dans son ensemble dont il a été saisi en novembre 
dernier. Le ministre nous a répondu, et nous comprenons la 
nature de ce retard. Le contenu de ce rapport fait l’objet d’un 
débat très vif et nous ne savons pas encore ce que le 
gouvernement entend faire pour y donner suite.

J’aimerais signaler aux membres du comité que je suis à 
leur disposition pour les aider, dans la mesure du possible, à 
assurer le suivi de ce rapport et des recommandations qu’il 
contient, qui sont fort valables d’après moi. Ces 
recommandations ont été adoptées à l’unanimité par le sous- 
comité et le comité et, pour la plupart, ont été très 
acceptables pour le ministre des Forêts, à ce que je sache. 
Mais nous attendons maintenant la réponse du 
gouvernement. Le comité lui a donné une brève période de 
grâce, après la date prévue pour le dépôt de cette réponse. Je sais 
que le ministre y travaille encore, et je voudrais simplement vous 
offrir ma collaboration.

D’après la nouvelle répartition des enveloppes, mon 
statut au sein du comité législatif me permet de siéger ici 
comme observateur, comme substitut ou comme membre 
d’un sous-comité, si l’on en crée un. Comme vous le savez, je


